

# BERITA TERBARU

## Bhabinkamtibmas Desa Cikiray Polsek Cikidang Polres Sukabumi Aktif Jalin Silaturahmi dan Sosialisasi Keamanan Lingkungan

Sukabumi - [SUKABUMI.BERITATERBARU.CO.ID](http://SUKABUMI.BERITATERBARU.CO.ID)

Dec 3, 2024 - 13:52



*Bhabinkamtibmas Desa Cikiray Polsek Cikidang Polres Sukabumi Aktif Jalin Silaturahmi dan Sosialisasi Keamanan Lingkungan*

– Bhabinkamtibmas Desa Cikiray, Polsek Cikidang, Polres Sukabumi, Brigadir Muslim Akbar, melaksanakan kegiatan Door To Door System (DDS) dengan menyambangi warga di wilayah Desa Cikiray, Kecamatan Cikidang. Kegiatan yang berlangsung pada pukul 11.30 WIB ini bertujuan untuk memperlerat hubungan silaturahmi antara kepolisian dengan masyarakat sekaligus memberikan edukasi terkait keamanan dan ketertiban lingkungan.

Dalam kunjungannya, Brigadir Muslim menyampaikan beberapa imbauan penting kepada warga, di antaranya:

1.

**Peningkatan Keamanan Lingkungan**

Warga diminta untuk lebih proaktif menjaga keamanan lingkungan melalui kegiatan Sistem Keamanan Lingkungan (Satkamling) dan melaksanakan aturan *1x24 jam tamu wajib lapor*.

2.

**Koordinasi Cepat dengan Kepolisian**

Warga diimbau untuk segera melaporkan kendala keamanan yang terjadi di lingkungan kepada pihak kepolisian atau Bhabinkamtibmas. Brigadir Muslim juga mengingatkan warga untuk memanfaatkan nomor telepon yang telah disediakan.

3.

**Pencegahan Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO)**

Sosialisasi juga dilakukan terkait bahaya TPPO. Warga diminta waspada dan tidak mudah tergiur tawaran pekerjaan dengan iming-iming gaji besar baik di dalam maupun luar negeri tanpa pengecekan yang jelas.

Kegiatan ini berlangsung dengan aman, lancar, dan kondusif. Kehadiran Bhabinkamtibmas disambut positif oleh masyarakat yang merasa terbantu dengan adanya arahan dan edukasi dari pihak kepolisian.

Kegiatan DDS ini menjadi wujud nyata Polri dalam mendekatkan diri kepada masyarakat dan meningkatkan kesadaran warga dalam menjaga keamanan lingkungan secara bersama-sama.